
 

 

 

 

 

☆授業参観、PTA学級委員の選出、ありがとうございました！ 

▼先週、２月１２日（火）に今年度３回目の授業参観を催しました。参観後には来年度の

ＰＴＡの学級委員を選出していただくこともあり、たくさんの保護者の皆様に、ご多用の

中また寒い中をお越しいただきました。誠にありがとうございました。当日、『学校関係者

評価委員会』という会議を同時開催し、委員の方々にも授業を参観していただいたのです

が、「熱心にお子さまの授業を参観しておられる保護者が多かったのですが、中には教室に

入らず（入れず？）に廊下でスマホを操作している方やガム

を噛んでいる方もいて、残念でした」というご意見をいただ

きました。本校の職員は、いつも「生徒に“見事な”大人の

姿を魅せたい！」という気持ちで教育活動に取り組んでいる

つもりです。今後も、この気持ちを保護者や地域の方々と共

有しながら、生徒を育てていきたいと願っています。 

 

☆４月、ピカピカの１年生を楽しみに待っています！ 
～２月１５日（金）、『新１年生入学説明会』を開催～ 

▼来年度、稲羽中学校に入学する新１年生９６名（男子５１

名、女子４５名）とその保護者の皆様を迎えて、『新１年生

入学説明会』を行いました。（※ちなみに、平成３１年度は、

全校生徒２９３名（今年度比－１７名）でスタートする予定

です。）来年度、いよいよ“先輩”となる１年生が、学年合

唱を披露してくれました。「合唱は稲羽中学校の伝統です。

合唱にはみんなの心を一つにする力があります。」と代表の

岩佐一花さん(1-3)が胸をはって語ってくれました。１２月の

合唱発表会以後、久しぶりに聴く１年生の合唱でしたが、そ

の成長ぶりに私も感動しました。圧巻は２年生の生徒会執行

部のメンバーの「一人一人が安心して生活できる稲羽中学校」

というタイトルの学校説明。６年生の児童たちだけでなく、

その保護者の方々も「稲羽中のリーダーたちはすごい！」と

感嘆の声をあげていました。来年度も本当に楽しみです。 

 

☆What Cool Students ! 稲中生、頑張っています！ 

▼永縄洸聖くん(2-1)が、ふれコミ隊活動１０回達成の「認定証」をいただきました！ 

ぜっ校長！   
第３５号・・・卒業まであと１０日?! 
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